

NOTA DE PRENSA

MUNICIPALIDAD DE SOCABAYA DESLINDA RESPONSABILIDAD POR EL NO INICIO DE OBRAS EN CAMBIO DE REDES EN SALAVERRY

Después de varias gestiones realizadas ante Sedapar, a la fecha no se ha tenido respuesta al inicio de cambio de redes en la Urb. Cerro Salaverry, en efecto la Municipalidad deslinda responsabilidad al haber agotado todo conducto administrativo para el inicio de la obra, siendo postergada la población de Socabaya.

Los actos realizados por la actual gestión del burgomaestre de Socabaya, Ing. Alexi Rivera, en su periodo electo ha sido coordinar y gestionar las obras de saneamiento y transitabilidad para la Urb. Cerro Salaverry, que se ha visto perjudicada por la desatención de la empresa Sedapar.

La obra ha sido financiada bajo convenio con el Ministerio de Vivienda para la construcción integral de pavimentación, bermas y veredas y en este sentido la solicitud ante la empresa prestadora de servicios básicos (SEDAPAR) data desde el 2016 por lo que no fue ajena a las acciones a realizarse en el cambio de tuberías de redes de agua y desagüe deteriorado por el tiempo.

Para fecha 13 de junio del 2016 habiéndose congregado los altos funcionarios de Sedapar y la autoridad edil, asumen compromisos para la intervención en la zona para agosto del mismo año. En el incumplimiento de lo acordado el 26.01.17 se presenta un Memorial firmado por los dirigentes para que se atienda la solicitud.

Posterior a ello, con fecha 07.02.17 se suscribe un acta de reunión solicitando nuevamente la ejecución comprometiéndose a realizar trabajos en 15 días.

Ante las inexactitudes de tiempo y compromisos de Sedapar, el 30 de marzo del 2017 la población en pie de lucha, presenta un pliego de reclamos cansados de las falsas promesas.

SOCABAYA

Transcurridos los meses el convenio de transferencia del MVCS se concreta otorgar los S/. 5'547,282.69 teniendo 20 días para efectuar los gastos de lo contrario el dinero se revertía, el mismo que fue transferido en el mes de mayo, es por ello la preocupación en la ejecución paralela, y ante la cláusula registrada en el Convenio, ésta limitaba la espera, por ello la Municipalidad empieza a trabajar en la construcción de bermas y veredas a la espera de las decisiones de

los funcionarios de Sedapar.

Para la fecha 30.05.17 la Municipalidad recibe el Oficio N°6663-2017/S-40000, donde el Gerente de Ingeniería Ing. Juan Carlos Córdova, manifestaba que no se requería la renovación de tuberías, sin embargo, para el 10.08.17 rectifica la negación para empezar con la intervención de la zona.

A la actualidad habiendo lanzado el proceso de licitación para el cambio de redes y firma de contrato, Sedapar no manifiesta preocupación alguna en la celeridad de trabajos estando próximas las lluvias para el período 2018.

Por ello tras los constantes cuestionamientos de la población y medios de comunicación, respecto de la paralización de obra en la zona de Cerro Salaverry y acceso Primero de Mayo se debe informar y responsabilizar categóricamente a la empresa Sedapar por las múltiples postergaciones del cambio de tuberías, y molestias a la comuna las mismas que se prevé presenten situaciones y daños a la propiedad privada por la desatención y no prevención de Sedapar ante la proximidad de lluvias.

Agradecemos la difusión.

Se adjunta Documentación pertinente

